

El Ayuntamiento y el edificio de la C/ Ave María, 1



El edificio presenta un avanzado estado de deterioro.

En este mismo medio informativo, entre los meses de abril a agosto de 1993, publicamos una serie de informaciones referentes al inmueble de la calle Ave María, 1 en donde se ubicaron la Cámara Agraria, el Casino y el Hogar del Jubilado.

Pasados casi dos años, retomamos el tema para informar de la situación actual y los aspectos más destacados del procedimiento en curso.

- Antecedentes

La Sociedad Casino inició un procedimiento judicial, que tuvo como consecuencia

la declaración al Estado Español como propietario único del inmueble.

El Ayuntamiento solicitó, mediante acuerdo unánime del Pleno Municipal (6-4-93), la cesión gratuita del inmueble a la Dirección General del Patrimonio del Estado.

Por su parte, el Casino solicitó la enajenación directa, ofreciendo una cantidad de hasta CIEN MILLONES por su adquisición y compra. Consecuencia directa fue que la Dirección General desestimó la opción de cesión gratuita y sobrevaleó la de compra de dicho inmueble en más de 70

millones, cantidad ésta que trajo como consecuencia que, tanto la Corporación Municipal como la Sociedad Casino, renunciaran a esta licitación, dada su elevada valoración inicial.

- Propuesta Municipal.

La Corporación mantiene que el inmueble ha de redundar en beneficio de todos los miguelturreños, incluido el Casino, habiendo previsto, entre otros, los siguientes fines sociales: Biblioteca, Centro de Educación de Adultos, Centro Local Agrario, Tercera Edad, Consejo Local de la Juventud



El rótulo anuncia el interior.

Subvenciones a asociaciones deportivas

La Junta Rectora del Patronato Municipal de Deportes se reúne, como todos los años por estas fechas, para proceder a la asignación de las subvenciones a los clubs y asociaciones deportivas de la localidad.

Las mayores cantidades se asignan al A.D.V. Miguelturra y C. D. Miguelturreño (1 millón de ptas. a cada uno) más la utilización de las instalaciones, que supone otro medio millón más, aproximadamente.

Como se tiene previamente acordado, estas subvenciones (que suponen las dos terceras partes del total) se entregan a los clubs por trimestres anticipados; es decir, al contrario de lo que se ha podido ver manifestado en algunos medios de

comunicación, tratando de culpar al Patronato de Deportes y al Ayuntamiento, al no poder hacer frente a sus deudas y compromisos adquiridos con otras personas y entidades, algo de lo que es totalmente ajeno el Patronato Municipal de Deportes.

Todas las Asociaciones Deportivas han visto incrementadas sus asignaciones excepto las de Fútbol-Sala y Voleibol. Estos últimos han preferido el incremento en material deportivo.

Destacan por el mayor incremento en su aportación, respecto al año anterior, el Moto Club "Super Pikes" y C.B. Alucal-Miguelturra y se incorporan C.D.E. Badminton y C.D.E. Peralbillo.

Continúa la Campaña de Ayuda al Sahara

Desde la presentación, el pasado mes de diciembre y bajo el lema "Demuestra tu solidaridad con el pueblo Saharaui", se viene realizando esta campaña. Todas aquellas personas que quieran colaborar pueden hacerlo, bien entregando material escolar o de aseo en el Centro Social, o a través de ingresos en la cuenta:

21030442110010005242

Abierta en la sucursal de Unicaja en Miguelturra. Para más información preguntar por Estrella.

Celebrados diversos actos en honor de San Antón

Como viene siendo tradicional desde hace muchos años, el pasado 15 de enero se celebró la procesión en honor de San Antón, como acto culminante de la programación preparada por la Hermandad a tal efecto. A lo largo del amplio recorrido, el Santo fue acompañado por muchas personas, en su mayoría niños, que portaban gran diversidad de animales: perros, gatos, conejos, pájaros, palomas, y un largo etc., lo que daba una vistosidad y originalidad propia, como corresponde al Patrón de los animales.

El sábado se realizó la hoguera, adoptándose las medidas oportunas para evitar dañar las plantas autóctonas de la plaza.